

Comunicado de prensa

Título: Asynt presenta la herramienta de síntesis de sobremesa sostenible para reacciones por lotes desde 50 ml a 500 ml

Los reconocidos expertos de laboratorio, **Asynt**, lanzan el **NUEVO DrySyn Prodigy** que ofrece una calefacción sin aceite de matraces de fondo redondo de hasta 500 ml usando materiales totalmente reciclables.

Ideal para la investigación química sintética, DrySyn Prodigy funciona perfectamente con cualquier placa térmica de agitación magnética de laboratorio con su único pie ajustable y extraíble. También viene con asas resistentes al calor y a los productos químicos para una seguridad óptima del usuario.

Con una calefacción rápida y uniforme, un potente acoplamiento magnético y una excelente visibilidad de la reacción, el DrySyn Prodigy permite reacciones eficientes y reproducibles con facilidad. Diseñado y fabricado en la empresa a partir de aluminio europeo rastreado de alta calidad, tiene un recubrimiento anodizado para garantizar una larga duración de uso intensivo en el laboratorio.

Compacto y fácil de usar para investigadores de todos los niveles de capacitación, DrySyn Prodigy presenta un diseño anidado con una gama de opciones amplias disponibles para adaptarse a su escala preferida. La base Prodigy toma un matraz de 500 ml con insertos opcionales disponibles para adaptarse a matraces de 50 ml, 100 ml y 250 ml

DrySyn elimina la necesidad de baños de aceites potencialmente peligrosos y mantos calefactores que plantean riesgos como peligros de incendio, salpicaduras y vertidos, generación de humos tóxicos y contaminación de las muestras. Se ha mejorado espectacularmente la sostenibilidad en el laboratorio ya que no se requiere eliminar el aceite y con su diseño de energía eficiente, DrySyn también puede reducir su consumo de energía.

Para saber más sobre cómo DrySyn Prodigy puede mejorar las condiciones y el éxito de las reacciones en su laboratorio, vaya a <https://www.asynt.com/products/drysyn-prodigy/> o póngase en contacto con Asynt por teléfono en el +44 (0)1638 781709/correo electrónico enquiries@asynt.com.

Notas al editor

Asynt es un proveedor líder de equipo químico para científicos de la industria y del mundo universitario. Con un equipo de ventas formado por químicos capacitados, Asynt es capaz de aprovechar este conocimiento profundo de las aplicaciones para proporcionar un soporte técnico de alto nivel a los clientes para sus bloques térmicos DrySyn sin aceite, condensadores sin agua CondenSyn, soluciones completas y personalizadas para reactores controlados de laboratorio, equipos de química de flujo, sistemas de fotoquímica, herramientas de síntesis,

evaporadores, sistemas de control de temperatura, bombas de vacío y equipo de seguridad de laboratorio y mucho más.

Imagen 1



Legenda: DrySyn Prodigy: la solución efectiva y sostenible para la síntesis de sobremesa de hasta 500 ml

Más información:

Póngase en contacto con el departamento de marketing de Asynt por correo electrónico en marketing@asynt.com o llamando al +44 (0)1638 781709

Referencia: ASY-PR-105